Gertrude -Trudi- Duby y la Ecología **07.07.1901-23.12.1993**

La Asociación Cultural Na Bolom.ch fue creada en 2013 precisamente para honrar la memoria de Trudi Düby-Blom

La suiza-mexicana que dedicó la segunda parte de su vida a defender la ecología y el medio ambiente en una forma pionera mundial luego de su llegada a México en 1940 y descubrir la selva lacandona en 1943. Trudi transcurrió la primera parte de su larga vida en Europa donde se distinguió por ser una combatiente férrea del fascismo desde su juventud en la Suiza alemana que le valió varios encarcelamientos. Son muchos los valores ecologistas que Trudi acuñó para no perder la belleza de selvas y bosques, la magnificencia de jaguares y pumas, de cocodrilos y manatíes, de monos arañas y hasta diminutas hormigas. Na Bolom.ch gusta de hacerse conocer en Suiza y en México con actividades que buscan preservar los recursos medioambientales tal y como Trudi dejó de legado al mundo desde su Casa del Jaguar, o Na Bolom, en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México. A once años de su creación (7 de julio de 2013), Na Bolom.ch continúa la senda iniciada por Trudi. Más de un centenar de miembros en Suiza, en México, así como en varios países, nos siguen vía virtual o participan de eventos organizados en varios cantones suizos con el mensaje ecologista de cuidar nuestra Madre Tierra, nuestro planeta azul. ¡Sea usted uno o una de ellos!

Inscríbase al email: nabolom2020@gmail.com